



Los alumnos distinguidos junto a José Luis González, Ramón Montero y Manuel Muñiz. / ALERTA

## EDUCACIÓN

# La UNED premia la constancia de sus alumnos

Distingue la labor académica de catorce estudiantes que cursaron el pasado cuatrimestre las asignaturas correspondientes al Programa Senior

ALERTA / REINOSA

El aprendizaje a lo largo de la vida es una labor de tesón y constancia. Así se reconoce desde el Centro Asociado de la UNED de Cantabria que distinguió la labor académica de 14 estudiantes que cursaron el pasado cuatrimestre las asignaturas correspondientes al Programa Senior. El acto de entrega de diplomas se celebró, la pasada semana, en el Club Social de Caja Cantabria de Reinosa. Al acto asistió el director de la UNED de Cantabria, José Luis González, que estuvo acompañado del Presidente de la Obra Social de Caja Cantabria, Ramón Montero, y Manuel Muñiz, responsable de Centros Asistenciales de Caja Cantabria. Ellos destacaron satisfactoriamente

la labor de aprendizaje de los alumnos del Programa Senior como ejemplo del aprendizaje a lo largo de la vida ya que se trata de un desafío para ampliar sus conocimientos y capacidades, en este caso, en torno a las nuevas tecnologías.

El Programa UNED Senior forma parte de la oferta académica del Centro Asociado de Cantabria que, en colaboración con la Obra Social de Caja Cantabria, extiende su actividad a los Clubes Sociales de Reinosa y Torrelavega. Entre las ventajas de este programa destaca su metodología. La UNED combina las clases presenciales con el apoyo de su plataforma virtual lo que propicia el uso de las TICs y una mayor flexibilidad al alumno.

Los alumnos Senior disponen de

guías didácticas y diversos recursos audiovisuales de cada una de sus asignaturas para que puedan, de manera autodidacta, continuar su aprendizaje. Otras de las ventajas de las que disfrutaron los estudiantes es acceso a los servicios del Centro Asociado de la UNED en Cantabria, cuenta de correo electrónico personal y el carnet universitario. Al finalizar el curso, la Sede Central de la UNED expide, a cada alumno, un certificado de participación y el Diploma Senior Superior si superan los 30 créditos de los que consta el programa. Superados los créditos, además, los alumnos pueden realizar un trabajo para obtener el Título Senior Superior que acredita la realización de un título propio de la UNED.

## TRÁFICO

# Detenido un conductor con el carné suspendido

ALERTA / SANTANDER

La Policía Local de Santander detuvo al conductor de un turismo por un supuesto delito contra la seguridad vial, ya que está acusado de circular pese a tener suspendido el correspondiente permiso hasta el próximo mes de noviembre. El hombre fue arrestado en la calle La Peseta, donde los agentes, en el transcurso de una intervención, solicitaron la documentación al conductor. Así comprobaron que el implicado tenía suspendido el permiso de conducción por orden del Juzgado de lo Penal Nº 3 de Santander hasta el 1 de noviembre de este año. Por ello, se procedió a su detención, instruyéndose las preceptivas Diligencias Judiciales.

## SUCESOS

# Dos heridos en sendos accidentes de tráfico

ALERTA / SANTANDER

La conductora de un turismo y un motorista resultaron heridos después de colisionar con sendos vehículos en Santander, informó la Policía Local. El primero de los accidentes tuvo lugar en la calle Casimiro Sainz, donde chocaron dos turismos, resultando herida la conductora de uno de ellos. Fue atendida por la dotación del 061, que la trasladó al Hospital Valdecilla para ser asistida de sus lesiones. Por otro lado en la Rotonda Puente de Renfe, colisionaron un turismo y un ciclomotor, resultando herido el conductor de este último vehículo. También fue atendido por una ambulancia del 061, que le trasladó a Valdecilla.

## 'THE TELEGRAPH'

# El Museo Marítimo, uno de los mejores de España

ALERTA / SANTANDER

El diario británico 'The Telegraph' incluye al Museo Marítimo del Cantábrico entre los ocho mejores museos pequeños de España, según recoge el artículo redactado por la experta Annie Benet quien publicó diversos reportajes sobre este tipo de museos en distintos países europeos. En el caso de España, además del museo marítimo, Benet señaló a la fundación César Manrique de Lanzarote, museo Balenciaga de Getaria; museo arqueológico de Alicante; centro cultural Bancaja de Valencia; museo Carmen Thyssen de Málaga; fundación Juan March de Palma de Mallorca, y Tenerife espacio de las artes en Santa Cruz de Tenerife.

## FORMACIÓN

# CCOO convoca 16 nuevos cursos gratuitos hasta abril

ALERTA / SANTANDER

La Fundación Formación y Empleo (FOREM) de CCOO de Cantabria renovó su habitual oferta formativa con la convocatoria hasta finales de abril de 16 nuevos cursos gratuitos en seis municipios de la región. Según explicó la secretaria de Empleo y Formación, Amelia Salcedo, estos cursos están dirigidos «prioritariamente» a personas ocupadas de empresas de la región y autónomos, si bien también pueden participar trabajadores desempleados que estén inscritos en las oficinas del Servicio Cántabro de Empleo. Los cursos programados tienen una duración que oscila entre las 29 y las 94 horas lectivas.

## TRIBUNALES

# El juicio por el identificador de llamadas de Telefónica será el día 21

ALERTA / SANTANDER

El Juzgado de lo Mercantil de Santander celebrará el próximo 21 de marzo el juicio por la demanda a Telefónica por el cobro del identificador de llamadas, que denunció la Federación Cántabra de Asociaciones de Vecinos (Fecav), informaron fuentes judiciales. El pasado verano la Fiscalía de Cantabria demandó a la compañía Telefónica por cobrar esa identificación de las llamadas, tras hacerse eco de las quejas de la entidad vecinal. Según la Fiscalía y la Fecav, en 2008 Telefónica cambió de manera unilateral las condiciones de los contratos suscritos con

## Arrestada por robar de un tirón el bolso a una mujer e intentar huir

La Policía Local de Santander detuvo a una mujer por un supuesto delito de robo con violencia, ya que está acusada de robar de un tirón el bolso a una mujer e intentar huir del lugar corriendo. El suceso tuvo lugar el viernes en la calle Francisco Tomás y Valiente. Los policías detuvieron a la mujer que había arrebatado el bolso y había intentado abandonar el lugar.

sus abonados, de modo que pasó a cobrar el servicio que primero prestaba de forma gratuita y que permitía conocer quién llamaba por teléfono en la pantalla, igual que sucede en los teléfonos móviles. Todo ello desembocó en un juicio que se celebrará el próximo 21 de marzo, a partir de las 12.00 horas, en el Juzgado de lo Mercantil. Tras una audiencia previa, la Fiscalía decidió modificar sus demandas, de forma que ahora tan sólo pide que se suprima de los contratos las cláusulas del identificador de llamadas. Al retirar la acusación la reclamación relativa a la devolución, este asunto pasa de ordinario a verbal.

2008 TELE-Taxi 302304

**942 36 91 91 / 942 36 91 94**

SANTANDER / CAMARGO  
ASTILLERO / BEZANA / PIÉLAGOS

**EURO-TAXI**

**942 34 34 34** 

Incluido vehículos hasta 7 plazas - Servicios por anticipado  
Reservas on-line - Confirmación sms back  
Más de 50 vehículos a su disposición 365 días 24 horas